

KN v. 02.10.23

Schüler zeigen ihre Bilder zu Europa

KRONSHAGEN. Als zweite Ausstellung in diesem Jahr präsentiert die Gemeinde Kronshagen im Rathaus 40 prämierte Arbeiten des örtlichen Gymnasiums.

Die Vernissage samt musikalischem Rahmenprogramm beginnt am kommenden Donnerstag, 5. Oktober, um 19 Uhr in der Kopperpahler Allee 5. Seit Jahren nehmen Jugendliche des Gymnasiums Kronshagen am Europäischen Kunstwettbewerb teil, ihre Arbeiten erhalten regelmäßig

Landes- sowie auch Bundespreise.

„Europäisch gleich bunt“, lautete diesmal das Motto, ausgezeichnet wurden 30 Arbeiten aus Kronshagen. Darüber hinaus werden besondere Werke der vergangenen Jahre gezeigt. Die Ausstellung kann bis zum 28. November im Rathaus besucht werden.

Mit dabei in dem Wettbewerb sind fast alle Länder Europas, zuletzt wurden fast 70 000 Beiträge eingereicht.